



一幼だより

幼稚園が始まって、1ヵ月が過ぎようとしています。

年少組の子ども達は幼稚園にも慣れてきました。朝の準備もスムーズになり、自分でできることが増えてきました。みんなで歌をうたったり、園庭で遊んだり、制作したり、友だちと一緒に過ごすことを楽しめるようになってきました。

年長組は新しい友達も来てくれて、ひとりひとりが年長組になったという自覚をもちながらワクワクした気持ちで過ごしているように思います。

しかし、年長組になったプレッシャーや、新しい環境に慣れるのに時間のかかる子ども達もいます。少しずつ新しい環境に慣れて、幼稚園の生活を楽しんでほしいと思います。そして、たくさん遊んでいろいろな経験をして、いろいろなことを考え、遊びや行いを深めていけるようになってほしいと思っています。そのために、子ども達が今、何を考え、何を求めているのかを汲み取り、遊びが発展できるように日々の保育を考え、子ども達と一緒に楽しんでいきたいと思っています。



5月の保育

【年長児】

- ・ 戸外で全身を使って遊ぶ心地よさや楽しさを知る。
- ・ 友達と思いを伝え合いながら遊ぶ楽しさを味わう。
- ・ 様々な行事を通して健康で安全な生活に関心をもつ。
- ・ 夏野菜の世話を通して生長の様子に興味をもち、収穫を楽しむにする。

【年少児】

- ・ 喜んで登園し好きなあそびを楽しむ。
- ・ 教師や友達と一緒に音楽に合わせて歌ったり、体を動かしたり、集団遊びを楽しむ。
- ・ 栽培物に関心をもって苗植えや水やりをする。
- ・ 水、砂、土、泥の感触の違いに気付いたり、試したりして遊ぶ。
- ・ 幼稚園生活の流れが分かり、出来ることは自分でしようとする。



令和5年4月28日
島本町立第一幼稚園
園長 堀井 千香
島本町青葉三丁目1-1
TEL 075-961-6456

いいもの見つけた!!



うさぎぐみのテラス置いてあるビオトープ。メダカがいることに気付いたうさぎ組の子ども達。先生にメダカのエサをもらい、あげていました。



園庭で遊んでいたすみれ組の子ども達。サクランボの木の下で遊んでいるとダンゴムシを見つけました。ダンゴムシを捕まえながらじっくり観察。ダンゴムシとわらじむしがいることに気づき、見比べていました。



ダンゴムシとわらじむしの
違い分かりますか・・・？まるく
ならないのがわらじむしです。



園内探検をしていると、つばめの巣を発見しました。つばめの姿を見たくて、毎日観察しにきています。つばめがいるとつばめを驚かさぬように、小さな声でお話してくれます。何も言わなくても気配りができる姿に感心しました。

こんなに話をしています



遊んでいる中でもこんなに人と話をしています。「どうする？」と相談したり、お互いの考えを伝え合い、遊びがどんどん展開していきます。人との関わりを大切に遊んでいけるといいなと思います。



【お願い】

「一幼だより」「クラスだより」「インスタ」等にて日々の保育の様子、子ども達の表情などを保護者の方や、地域の方に届けています。写真などの掲載についてご都合の悪い方は園長までご連絡ください。

5月の主な行事

- 1日(月) 弁当開始
- 10日(水) 一幼で遊ぼう
- 12日(金) 眼科検診
- 15日(月) 内科検診
- 17日(水) 誕生日会 尿検査2次①
- 19日(金) 避難訓練(火災)
- 22日(月) 交通安全教室
- 23日(火) 尿検査2次②
- 24日(水) 一幼で遊ぼう
- 25日(木) 阪先生相談日・卒園児アルバム渡し
- 26日(金) 卒園児アルバム渡し
- 31日(水) 参観日